

20 mille personnes descendent dans la rue à Hambourg contre le Sommet du G-20



Hambourg, 8 juillet (RHC)- La Police allemande a fait savoir que quelque 20 mille personnes se sont donné rendez-vous aujourd'hui dans une marche dans la ville d'Hambourg contre le Sommet du G-20.

Les personnes se sont rassemblées dès très tôt le matin , de façon pacifique, sur une place de cette ville allemande et elles ont commencé la marche sans incidents importants.

L'objectif des organisateurs, parmi lesquels figurent, entre autres, des groupes de gauche, des écologistes, des pacifistes, et des organisations de migrants, était de parcourir la ville et de confluer dans l'après-midi avec un autre rassemblement hors de la zone d'exclusion créée autour du centre de congrès où se tient le Sommet.

Le slogan central de la marche était « Solidarité sans frontières au lieu du G-20 ».

Deux autres manifestations de gauche se déroulaient parallèlement à Hambourg, avec la participation de quelque 2 mille personnes, pour rejeter le Sommet.

Quelque 1 500 manifestants violents avaient participé la veille au soir aux émeutes déclenchées dans la zone de Schanzenviertel.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/134964-20-mille-personnes-descendent-dans-la-rue-a-hambourg-contre-le-sommet-du-g-20>



Radio Habana Cuba